

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Los comerciantes tendrán un nuevo servicio de recogida de cartones gratuito y a demanda

El Consistorio ofrece esta propuesta con el fin de evitar las quejas vecinales y mejorar la imagen del municipio con calles más limpias

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ha puesto en marcha un novedoso servicio de recogida de cartones para los comercios, gratuito y a demanda, con el objetivo de mejorar la imagen y la salubridad de las calles del centro y, al mismo tiempo, seguir facilitando el proceso de reciclaje de cantidades grandes de papel y cartón que generan estos establecimientos.

Así, el alcalde, Manuel Gago, afirma: "Aunque ya se envió una carta a los comerciantes para comunicarle el nuevo servicio que les ofrecemos a través de la empresa de recogida de basura, ahora volveremos a emitir un bando y remitirles otra información con los teléfonos de la empresa para recordarles que ya está en marcha y lo pueden solicitar de forma gratuita".

De esta manera, el primer edil además de apelar a mantener una conducta cívica y que los residuos se depositen en los contenedores, recuerda que "se ofrece esta posibilidad de llamar a la empresa para que retire los cartones en el propio local y así evitar que en días puntuales se acumulen grandes cantidades de cartón en las aceras y en el exterior de los contenedores".



Contenedores del centro urbano llenos de cartones. | EÑE

Una situación que provoca las quejas vecinales y problemas de movilidad en determinadas calles, sobre todo en Canteras Recias y Casetas, que son las zonas del centro donde se concentra la mayor parte del comercio de la localidad. Además de la imagen de suciedad y desorden que muestran estas vías con los contenedores a rebosar y cartones

y residuos esparcidos fuera.

Actuaciones que están prohibidas en las ordenanzas municipales y que con este servicio a demanda, cuyo coste asume el Consistorio, evitará las multas a los comerciantes que saquen cartones de forma desordenada a las calles. "porque tienen la obligación de gestionar estos residuos si son grandes cantidades".

■ SANTA MARTA DE TORMES

Ayuntamiento y comerciantes hacen un balance 'muy positivo' del primer mercadillo navideño

EÑE | SANTA MARTA

La celebración del I mercadillo navideño celebrado durante los últimos cinco días en Santa Marta ha resultado un éxito de público y satisfacción generalizada tanto por parte del Ayuntamiento como de los comerciantes, que son los impulsores de esta iniciativa que pretenden mantener y dar continuidad los próximos años.

Así, durante estos días la gran afluencia de personas que ha registrado el Edificio Sociocultural ha facilitado las ventas navideñas, en las que han podido beneficiarse de ofertas y descuentos especiales en los distintos pro-

ductos ofrecidos por la treintena de comerciantes que han participado, además de completar la feria con actividades complementarias gratuitas, como el trenecito viajero, palomitas, degustaciones de tapas elaboradas por bares del municipio, sorteos de regalos, una exposición de vinilos, y talleres, juegos y consolas para los más pequeños.

De esta manera, se ha conseguido aportar ambiente y diversión a la última semana festiva de Navidad, que pretende repetir dada la valoración positiva obtenida por parte de la organización y de los asistentes,

■ VILLARES DE LA REINA



Juegos e hinchables para los más pequeños. Las atracciones e hinchables del parque infantil hicieron que los niños de Villares disfrutaran del final de las vacaciones escolares de Navidad entre hinchables y divertidos juegos ubicados en el Centro de Ocio y Deporte. | EÑE

Carrefour 

HOY LUNES 7 DE ENERO

ABRIMOS

HORARIO DE 10:00 A 22:00 H.

Rebajas

Hasta

50%

Descuento

En las secciones de textil, calzado y complementos.